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	Ata		da	Terceira	Assembleia	Geral	Ordinária	do	Comitê		de	Gerenciamento	da	Bacia	
	Hidrográ�ica	do	Rio	do	Peixe	e	Bacias	Contíguas	

	Município:	 Joaçaba - SC 	Data:	 07/11/2023 

	Hora:	 14h00 	Início:	 14h00 	Término:	 16h03min. 

	Local:	

	Software:	 Google Meet 	Link:	 meet.google.com/vqq-bppb-ixv 

	Organizações-membro	Presentes:	

	1		.EPAGRI	 	-	 	Empresa	 	de	 	Pesquisa	 	Agropecuária	 	e	 	Extensão	 	Rural	 	de	 	Santa	 	Catarina	  (Charles 
 Seidel), 	2.		IMA		(Caçador)		-		Instituto		do		Meio		Ambiente	  (Jéssica  Degen), 	3.		IMA		(Joaçaba)		Instituto	
	do		Meio		Ambiente	 (Camila  Rebelatto), 	4.		PMA		(Joaçaba)		-		Polícia		Militar		Ambiental	 (Teylor  Rodrigo 
 Comunello), 	5.	 	SEMAE-	 	Secretaria		de		Estado		do		Meio		Ambiente		e		Economia		Verde	  (César  Rodolfo 
 Seibt), 	6.	 	ACCS	 	-	 	Associação	 	Catarinense	 	de	 	Criadores	 	de	 	Suínos	  (Adriana  Donati), 	7.	 	ADAMI	 	-	
	Adami	 	S/A	 	Madeiras	  (Francisco  Carlos  Carvalho  e  Jorge  Irineu  Semianko), 	8.	 	BRF	 	S/A	  (Adriana 
 Tonioli), 	9.	 	CASAN	 	Companhia	 	Catarinense	 	de	 	Águas	 	e	 	Saneamento	  (Juliana  Cividini), 	10.	
	FRANCISCO		LINDNER		-		Francisco		Lindner		S/A		Indústria		e		Comércio	  (Odair  Fernandes), 	11.		Primo	
	Tedesco		S/A	  (Eduardo  Luiz  Gracia), 	12.		SIMAE		Capinzal		e		Ouro		-		Serv.		Intermun.		de		Água		e		Esgoto	
	de	 	Capinzal	 	e	 	Ouro	  (Dionıśio  Alzir  Rosset), 	13.	 	SIMAE	 	JHL	 	-	 	Serv.	 	Intermun.	 	Água	 	e	 	Esgoto	 	de	
	Joaçaba,	 	Herval		d’Oeste		e		Luzerna	  (Paulo  Cesar  Lamin), 	14.		VISAN		-		Serviço		Autônomo		de		Água		e	
	Esgoto	 	do	 	Município	 	de	 	Videira	  (Leonardo  Antunes  Menegotto), 	15.	 	CISAM	 	-	 	Meio	 	Oeste	 	-	
	Consórcio	 	Intermunicipal	 	de	 	Saneamento	 	Ambiental	  (Matheus  Pinheiro  Massaut), 	16.	 	CrBio	 	-	
	Conselho	 	Regional	 	de	 	Biologia	  (Edson  Fernando  Spier  e  Maira  Aparecida  Dalavéquia), 	17.	 	IFC	
	Videira		-		Instituto		Federal		Catarinense	  (Nazareno  José  Manuel  Martins), 	18.		OAB		Joaçaba		-		Ordem	
	dos		Advogados		do		Brasil	 (Patrıćia  Piovesan), 	19.		Prefeitura		de		Caçador	 (Andrea  Tozzo  Marafon), 	20.	
	Sindicato	 	dos	 	Produtores	 	Rurais	 	de	 	Água	 	Doce	  (Enio  Mario  Mendes), 	21.	 	UNOESC	 	Joaçaba	 	-	
	Universidade	do	Oeste	de	Santa	Catarina	 (Ricardo Marcelo  de Menezes). 

	Demais	Representantes:	

	1.UNC	Universidade	do	Contestado	 (Jairo Marchesan,  Lais Bruna Verona,André Leão, Rafael Leão, 
 Priscila Cassiano de Almeida, Jessica Mota, Cristiane Lisboa Giroletti, Murilo Anzanello Nichele, 
 Alessandra Kieling, Iara Salete Vezaro). 	2	Ouvinte	 (  Daniele Galvão Rodrigues e Carla Antunes Carneiro). 

	Ordem	do	dia:	
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 Aos  sete  dias  do  mês  de  novembro  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  às  quatorze  horas, 
 através  de  videoconferência  utilizando-se  o  Software  Google  Meet,  pelo  link: 
	meet.google.com/vqq-bppb-ixv	 ,  em  primeira  convocação,  com  vinte  e  uma  organizações-membro, 
 reuniram-se  os  representantes  das  organizações-membro  do  Comitê  de  Gerenciamento  da  Bacia 
 Hidrográ�ica  do  Rio  do  Peixe  e  Bacias  Contıǵuas  (Comitê  Peixe),  conforme  lista  de  presença  arquivada 
 na  secretaria  executiva  deste  Comitê,  em  sua  terceira  Assembleia  Geral  Ordinária,  para  discutirem  a 
 seguinte  pauta  do  dia:  1.  Abertura  da  sessão  e  leitura  da  ordem  do  dia;  2.  Leitura  dos  ofıćios  de 
 substituição  de  representantes  de  organizações-membros;  3.  Leitura  e  aprovação  da  ata  da  Assembleia 
 Geral  Ordinária  do  dia  23  de  maio  de  2023;  4.  Aprovação  da  Resolução  nº  30,  de  01  de  agosto  de  2023; 
 5.  Previsão  Orçamentária  -  2024;  6.  Plano  de  Atividades  –  2024;  7.  De�inição  do  calendário  de  reuniões 
 –  2024;  8.  Assuntos  Gerais.  O  Secretário  Executivo  do  Comitê,  Sr.  Ricardo  Marcelo  de  Menezes 
 cumprimentou  a  todos  e  agradeceu  a  presença.  Comunicou  que  o  Presidente,  o  Sr.  Maurıćio  Perazzoli, 
 representante  Titular  do  CINCATARINA  e  o  Vice-  Presidente,  o  Sr.  Andrei  Goldbach,  representante 
 Titular  da  UNOESC  VIDEIRA,  justi�icaram  suas  ausências  e  em  razão  disso,  assumiu  a  função  de 
 conduzir  a  reunião.  Inicialmente  foi  veri�icado  o  quórum,  com  vinte  e  uma  organizações-membro, 
 (70%  do  quórum).  Dando  inıćio  às  discussões  da  pauta  do  dia,  o  Secretário  Executivo  Sr.  Ricardo 
 Marcelo  de  Menezes,  procedeu  à  leitura  do  Edital  nº  03/2023  de  convocação  da  Assembleia  Geral 
 Ordinária.  Na  sequência,  o  Secretário  realizou  a  leitura  dos  ofıćios  de  substituição  de  representantes  de 
 organizações-membro  a  saber:  1.  Ofıćio  nº  264  de  20  de  junho  de  2023,  da  Cooperativa  Central  Aurora 
 Alimentos,  nomeando  a  Sra.  Jesica  Moizyn  como  representante  Suplente;  2.  Ofıćio  nº  39  de  06  de 
 outubro  de  2023  do  Instituto  Federal  Catarinense  -  Campus  Videira,  nomeando  o  Sr.  Nazareno  José 
 Manoel  Martins  como  representante  Titular  e  a  Sra.  Heloisa  da  Silva  Pitz  como  representante  Suplente; 
 3.  Ofıćio  nº  114,  de  17  de  agosto  de  2023  da  Universidade  do  Oeste  de  Santa  Catarina-Videira, 
 nomeando  a  Sra.  Tainara  Padilha  de  Oliveira  como  representante  Suplente.  Ato  contıńuo 	,	  o  Secretário 
 Executivo  encaminhou  para  o 	item	 	3	 	da	 	pauta,	 	Leitura	 	e	 	aprovação	 	da	 	ata	 	da	 	Assembleia		Geral	
	Ordinária		do		dia		23		de		maio		de		2023	 ,  sem  leitura  no  momento,  uma  vez  que  foi  previamente  enviada 
 na  data  de  09  de  outubro  de  2023,  juntamente  com  o  edital. 	Com	 	um	 	quórum	 	de	 	vinte	 	e	 	uma	
	organizações-membro	 	para	 	essa	 	votação,		dos		quais,		dezoito		votos		favoráveis,		sendo:		dezessete	
	registros	 	no	 	chat	 	da	 	videoconferência,	 	manifestação	 	verbal	 	do	 	representante	 	Titular	 	da	
	organização-membro	 	Francisco	 	Lindner	 	S/A	 	Indústria	 	e	 	Comércio,	 	Sr.	 	Odair	 	Fernandes,	 	a	
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 Pauta: 
 1. Abertura da sessão e leitura da ordem do dia; 
 2. Leitura dos ofıćios de substituição de representantes de organizações-membros; 
 3. Leitura e aprovação da ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 23 de maio de 2023; 
 4. Aprovação da Resolução nº 30, de 01 de agosto de 2023; 
 5. Previsão Orçamentária – 2024; 
 6. Plano de Atividades – 2024; 
 7. De�inição do calendário de reuniões – 2024; 
 8. Assuntos Gerais. 

	Memória	de	Reunião:	
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	referida	 	ata	 	foi	 	aprovada.	  Adiante,  o  Secretário  encaminhou  para 	item	 	4	 	da	 	pauta	  tratando  da 
	aprovação	 	da	 	Resolução	 	nº	 	30	 	de	 	01	 	de	 	agosto	 	de	 	2023,	  que  reconhece 	ad	 	referendum	  o  Fórum 
 Catarinense  de  Comitês  de  Bacias  Hidrográ�icas  (FCCBH)  como  legıt́imo  representante  dos  Comitês  de 
 Bacia  Hidrográ�ica  do  Estado  de  Santa  Catarina  nas  pautas  de  cunho  comum 	.	 	Com	 	um	 	quórum	 	de	
	vinte	 	e	 	uma	 	organizações-membro	 	para	 	essa	 	votação,	 	dos	 	quais,	 	dezessete	 	votos		favoráveis,		a	
	referida		resolução		foi		aprovada.	  Adiante,  o  Secretário  encaminhou  para  o  item  5  da  pauta.  Convidou 
 o  Técnico  de  Gestão  Ambiental  da  Entidade  Executiva  da  UNC,  Sr.  Murilo  Anzanello  Nichele,  que 
 apresentou  a  Previsão  Orçamentária  para  o  ano  de  2024.  Prosseguindo,  o  Secretário  encaminhou  para 
 o  item  6  da  pauta.  Convidou  a  Assessora  Técnica  da  Entidade  Executiva,  a  Sra.  Laıś  Bruna  Verona,  que 
 apresentou  o  Plano  de  Atividades  para  o  ano  de  2024.  De  acordo  com  a  Sra.  Laıś,  a  critério  do  Comitê, 
 outras  atividades  não  previstas  no  Edital  da  FAPESC,  poderão  ser  incluıd́as  na  programação  de  2024, 
 tais  como:  XVI  Fórum  do  Comitê,  dia  da  água,  dia  do  rio,  dia  do  meio  ambiente,  dia  da  árvore,  entre 
 outras.  O  Sr.  Odair  Fernandes  sugeriu  uma  semana  de  atividades  em  alusão  ao  dia  da  água.  O  Sr.  Paulo 
 Cesar  Lamin  sugeriu  que  se  trabalhem  ações  para  dar  maior  visibilidade  ao  site  do  Comitê.  Adiante,  o 
 Secretário  encaminhou  para 	o	 	item	 	7	 	da	 	pauta	  tratando  da  de�inição  do 	Calendário	 	de	 	reuniões	
	para	 	o		ano		de		2024.		Com		um		quórum		de		vinte		e		uma		organizações-membro		para		essa		votação,	
	dos	 	quais,	 	dezenove	 	votos	 	favoráveis,	 	(dezoito	 	registos	 	no	 	chat	 	da	 	videoconferência,	 	e	
	manifestação	 	positiva	 	por	 	vídeo	 	do	 	representante	 	Titular	 	da	 	organização-membro	 	Francisco	
	Lindner	 	S/A	 	Indústria	 	e	 	Comércio	 	Sr.	 	Odair	 	Fernandes),	 	�icou	 	assim	 	de�inido:	 	A	 	primeira	
	Assembleia	 	Geral	 	Ordinária	 	será	 	realizada	 	na	 	data	 	de	 	19	 	de	 	março	 	de	 	2024	 	e	 	a	 	segunda	
	Assembleia	 	Geral	 	Ordinária	 	será	 	realizada	 	na	 	data	 	de	 	12	 	de	 	novembro	 	de	 	2024	 .  Nos  assuntos 
 gerais,  a  Sra.  Lais  Bruna  Verona  apresentou  um  panorama  do  projeto  “Mapa  Interativo  do  Uso  da  A� gua 
 na  Bacia  Hidrográ�ica  Peixe  e  Contıǵuas”,  desenvolvido  pela  Entidade  Executiva  UNC,  e  salientou  que  a 
 entrega  do  projeto  se  dará  no  mês  de  dezembro  de  2023.  O  Sr.  Paulo  Cesar  Lamin  questionou  se  o 
 Comitê  possui  alguma  informação  atualizada  sobre  as  providências  que  estão  sendo  tomadas  para 
 solucionar  os  problemas  relacionados  às  constantes  inundações  da  rodovia  SC  453,  km  59,  em  Ibicaré, 
 em  virtude  da  barragem  da  PCH  Linha  Rica  instalada  no  rio  do  Peixe. 	Houve		manifestações		sobre		o	
	assunto	 	e	 	por	 	�im	 	�icou	 	de�inido	 	o	 	encaminhamento	 	de	 	o�ício	 	à	 	Secretaria	 	de	 	Estado	
	Infraestrutura	 	e	 	Mobilidade,	 	solicitando	 	o�icialmente	 	um	 	posicionamento	 	sobre	 	o	 	assunto.	
 Prosseguindo,  o  Secretário  informou  sobre  as  Assembleias  Setoriais  Públicas  que  estão  previstas  para 
 o  primeiro  semestre  do  ano  seguinte,  cujo  edital  será  apresentado  na  Assembleia  Geral  Ordinária  de  19 
 de  março  de  2024  e  lançado  posteriormente.  Adiante,  o  Técnico  em  Gestão  de  Recursos  Hıd́ricos  da 
 Entidade  Executiva  UNC,  Sr.  Rafael  Leão,  apresentou  a  proposta  de  trabalho  da  equipe  do  projeto  para 
 promover  o  Planejamento  Estratégico  no  perıódo  de  2023/2024.  De  acordo  com  o  Secretário, 
 posteriormente  será  de�inida  a  data  e  o  formato  do  primeiro  encontro  para  as  tratativas  do 
 planejamento.  A  Sra.  Daniele  Galvão  Rodrigues,  mestranda  em  administração  pela  Universidade  de 
 Passo  Fundo  (UPF),  comunicou  estar  desenvolvendo  pesquisa  sobre  a  gestão  dos  recursos  hıd́ricos  na 
 Bacia  do  Rio  do  Peixe.  Solicitou  a  colaboração  e  a  contribuições  dos  membros.  O  Secretário  salientou 
 ser  uma  das  atribuições  do  Comitê  contribuir  com  as  pesquisas  e  melhorar  as  discussões  de  ordem 
 cientı�́ica  na  Bacia  Hidrográ�ica  e  colocou  o  Comitê  à  disposição.  A  Sra.  Lais  Bruna  Verona  convidou 
 todos  para    os  seguintes  eventos:  1.  Curso  de  Capacitação:  Introdução  a  segurança  de  barragens  e 
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 mediação  de  con�litos:  aspectos  teóricos  e  práticos,  promovido  pelo  Comitê  e  realizado  pela  Entidade 
 Executiva  UNC  em  parceria  e  anuência  da  Secretaria  de  Desenvolvimento  do  Meio  Ambiente  e 
 Economia  Verde  SEMAE-SC,  que  será  realizado  na  data  de  23  de  novembro,  às  13h30,  no  formato 
 virtual;  2.  Diálogos  sobre  a  gestão  das  águas,  com  o  tema  “Pagamento  por  Serviços  Ambientais  como 
 Mecanismo  para  a  conservação  das  águas”,  que  será  realizado  no  dia  28  de  novembro,  às  19h00,  no 
 formato  virtual;  3.  3º  Congresso  Internacional  de  Engenharia  Ambiental  que  será  realizado  de  26  a  29 
 de  novembro  de  2024,  na  cidade  de  Porto  Alegre  –  RS,  no  formato  hıb́rido,  tendo  o  Comitê  Peixe  como 
 apoiador  do  evento.  O  Sr.  Charles  Seidel  comentou  sobre  a  exigência  do  Banco  Regional  de 
 Desenvolvimento  do  Extremo  Sul  -  BRDE,  quanto  a  apresentação  da  outorga  de  uso  da  água  para 
 liberação  de  �inanciamentos  para  o  setor  de  irrigação.  Explicou  que  a  demora  para  análise  e  emissão  da 
 outorga  inviabiliza  a  atividade  dos  produtores  e,  por  isso,  sugeriu  que  o  BRDE  seja  instruıd́o  a  exigir 
 apenas  o  protocolo  de  solicitação  de  outorga.  De  acordo  com  o  Sr.  César  Seibt,  cabe  aos  Comitês  uma 
 manifestação  para  que  haja  uma  reestruturação  da  SEMAE  para  agilizar  o  processo  de  emissão  de 
 outorgas. 	O		Secretário		Executivo		do		Comitê		recomendou		o		encaminhamento		de		o�ício		do		Comitê	
	à	 	SEMAE	 	para	 	sugerir	 	que	 	seja	 	feito	 	contato	 	com	 	o	 	BRDE,	 	dando-lhes	 	orientações	 	sobre	 	os	
	documentos		a		serem		exigidos		para		liberação		do		crédito		aos		irrigantes.	 O  Sr.  Edson  Fernando  Spier 
 questionou  sobre  o  Plano  de  Bacia  do  Comitê.  Segundo  o  Secretário,  não  houve  alterações  no  processo. 
 Por  �im,  o  Secretário  manifestou  sobre  os  eventos  climáticos  extremos  registrados,  deixando  evidente  a 
 necessidade  de  promover  a  gestão  dos  recursos  hıd́ricos  e  a  aplicação  dos  recursos  no  estado. 
 Destacou  que  o  Comitê  em  momento  algum  foi  acionado  para  discussões.  Nada  mais  havendo  a  tratar, 
 às  dezesseis  horas  e  três  minutos,  a  referida  Assembleia  Geral  Ordinária  foi  encerrada.  Este  documento 
 foi  redigido  pela  Entidade  Executiva  e  após  aprovado,  segue  assinado  pela  Secretaria  Executiva, 
 acompanhado da lista dos presentes. 
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	ANEXO	01	-	Lista	de	Presença	da	Terceira		Assembleia	Geral	Ordinária	

 Página  5  de  15 

	Data:	07/11/2023	 	Hora:	14H00	

	Tipo	de	reunião:	 	Local:	

 ( )Presencial (X )Videoconferência 	Software:	 Google Meet 
	Link:	 meet.google.com/vqq-bppb-ixv 

 Pauta: 
 1. Abertura da sessão e leitura da ordem do dia; 
 2. Leitura dos ofıćios de substituição de representantes de organizações-membros; 
 3. Leitura e aprovação da ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 23 de maio de 2023; 
 4. Aprovação da Resolução nº 30, de 01 de agosto de 2023; 
 5. Previsão Orçamentária – 2024; 
 6. Plano de Atividades – 2024; 
 7. De�inição do calendário de reuniões – 2024; 
 8. Assuntos Gerais 	.	

	Segmento:	Administração	Pública	Federal	e	Estadual	
	Organização-membro	 	Representante	

	Nº	 	Razão	Social	 	CNPJ	 	Função	 	Nome	 	CPF	 	Assinatura	

 01 	CBM	-	Corpo	de	Bombeiros	
	Militar	de	Videira	

 Titular  Leno Claudinei Dal Bosco Carlesso  Ausente 

 Suplente  Wilian Panceri  Ausente 

 02 
	EPAGRI	-	Empresa	de	Pesquisa	

	Agropecuária	e	Extensão	
	Rural	de	Santa	Catarina	

 83.052.191/0001-62 
 Titular  Charles Seidel 	Presente	

 Suplente  Eduardo Briese Neujahr 	Ausente	

 03 	IMA	(Caçador)	-	Instituto	do	
	Meio	Ambiente	  83.256.545/0001-90 

 Titular  Jéssica Degen 	Presente	

 Suplente  Clésio Leonel Hossa  Ausente 

 04 	IMA	(Joaçaba)	Instituto	do	
	Meio	Ambiente	  83.256.545/0001-90 

 Titular  Camila Rebelatto 	Presente	

 Suplente  Guilherme Dalla Costa  Ausente 

 05 	PMA	(Joaçaba)	-	Polícia	Militar	
	Ambiental	  83.931.550/0001-51 

 Titular  Teylor Rodrigo Comunello 	Presente	

 Suplente  Vitor Angelo Titon  Ausente 

 06 
	SEMAE-	Secretaria	de	Estado	
	do	Meio	Ambiente	e	Economia	

	Verde	
 07.255.568/0001-00 

 Titular  César Rodolfo Seibt 	Presente	

 Suplente  Tiago Zanatta  Ausente 
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	Segmento:	Usuários	de	Água	
	Organização-membro	 	Representante	

	Nº	 	Razão	Social	 	CNPJ	 	Função	 	Nome	 	CPF	 	Assinatura	

 07 	ACCS	-	Associação	Catarinense	
	de	Criadores	de	Suínos	  82.810.920/0001-30 

 Titular  Losivanio Luiz de Lorenzi  Ausente 

 Suplente  Adriana Donati 	Presente	

 08 	ADAMI	-	Adami	S/A	Madeiras	  83.054.478/0008-06 
 Titular  Francisco Carlos Carvalho 	Presente	

 Suplente  Jorge Irineu Semianko 	Presente	

 09 
	APESC	-	Associação	dos	

	Produtores	de	Energia	de	
	Santa	Catarina	

 09.124.131/0001-55 
 Titular  Osvaldo Onghero Junior  Ausente 

 Suplente  Edney Rodrigues de Farias  Ausente 

 10 
	AURORA	ALIMENTOS	-	

	Cooperativa	Central	Aurora	
	Alimentos	

 83.310.441/0030-51 
 Titular  Criziani Chiamulera  Ausente 

 Suplente  Jesica Moizyn  Ausente 

 11 	BRF	S/A	  01.838.723/0224-49 
 Titular  Tiago Rech  Ausente 

 Suplente  Adriana Tonioli 	Presente	

 12 
	CASAN	Companhia	

	Catarinense	de	Águas	e	
	Saneamento	

 82.508.433/0001-17 
 Titular  Juliana Cividini 	Presente	

 Suplente  Bruno Fajardo Wagner  Ausente 

 13 	COOPERVIL	-	Cooperativa	
	Agropecuária	Videirense	  86.551.660/0001-86 

 Titular  Edson Cezar Fontana  Ausente 

 Suplente  Felipe Volpato  Ausente 

 14 
	FRANCISCO	LINDNER	-	
	Francisco	Lindner	S/A	
	Indústria	e	Comércio	

 84.584.473/0001-73 
 Titular  Odair Fernandes 	Presente	

 Suplente  Roberto Pichler R. Von Tennenberg  Ausente 

 15 	Primo	Tedesco	S/A	  83.056.804/0001-30 
 Titular  Tatiana Kazmiercak Bendlin  Ausente 

 Suplente  Eduardo Luıś Garcia 	Presente	

 16 
	SIMAE	Capinzal	e	Ouro	-	Serv.	
	Intermun.	de	Água	e	Esgoto	de	

	Capinzal	e	Ouro	
 82.782.079/0001-14 

 Titular  Dionıśio Alzir Rosset 	Presente	

 Suplente  Marcelo Lago 	Ausente	

 17 
	SIMAE	JHL	-	Serv.	Intermun.	
	Água	e	Esgoto	de	Joaçaba,	
	Herval	d’Oeste	e	Luzerna	

 84.591.890/0001-43 
 Titular  Paulo Cesar Lamin 	Presente	

 Suplente  André Luiz Sauer 	Ausente	

 18 
	VISAN	-	Serviço	Autônomo	de	
	Água	e	Esgoto	do	Município	de	

	Videira	
 30.753.960/0001-93 

 Titular  Leonardo Antunes Menegotto 	Presente	

 Suplente  Débora Peliser 	Ausente	
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	Segmento:	População	da	Bacia	
	Organização-membro	 	Representante	

	Nº	 	Razão	Social	 	CNPJ	 	Função	 	Nome	 	Assinatura	

 19 	CINCATARINA	-	Consórcio	
	Interfederativo	Santa	Catarina	  12.075.748/0001-32 

 Titular  Maurıćio Perazzoli 	Ausente	

 Suplente  Luiz Gustavo Pavelski 	Ausente	

 20 
	CISAM	-	Meio	Oeste	-	

	Consórcio	Intermunicipal	de	
	Saneamento	Ambiental	

 08.484.353/0001-16 
 Titular  Elisabet Maria Zanela Sartori 	Ausente	

 Suplente  Matheus Pinheiro Massaut 	Presente	

 21 	CrBio	-	Conselho	Regional	de	
	Biologia	  46.268.552/0001-86 

 Titular  Edson Fernando Spier 	Presente	

 Suplente  Maira Aparecida Dalavéquia 	Presente	

 22 	CREA	-	Conselho	Regional	de	
	Engenharia	e	Agronomia	  82.511.643/0001-64 

 Titular  Valdir Pedro Schneider 	Ausente	

 Suplente  Everaldo Cesar de Castro 	Ausente	

 23 	IFC	Videira	-	Instituto	Federal	
	Catarinense	  10.635.424/0007-71 

 Titular  Nazareno José Manuel Martins 	Presente	

 Suplente  Heloisa da Silva Pitz 	Ausente	

 24 	OAB	Joaçaba	-	Ordem	dos	
	Advogados	do	Brasil	  82.519.190/0012-75 

 Titular  Patrıćia Piovesan 	Presente	

 Suplente  Ricardo José Nodari 	Ausente	

 25 
	ONG	Gato	do	Mato	-	

	Organização	Não	Gover.	Defesa	
	da	Natureza	Gato	do	Mato	

 04.687.649/0001-83 
 Titular  Anderson Clayton Copini 	Ausente	

 Suplente  Edison Costa Porto 	Ausente	

 26 	Prefeitura	de	Caçador	  83.074.302/0001-31 
 Titular  Andrea Tozzo Marafon 	Presente	

 Suplente  Gustavo Kucher Furlin 	Ausente	

 27 	Sindicato	dos	Produtores	
	Rurais	de	Água	Doce	  82.519.950/0001-91 

 Titular  Newton Luiz Bedin 	Ausente	

 Suplente  Enio Mario Mendes 	Presente	

 28 	UNIARP	-	Univ.	do	Alto	Vale	do	
	Rio	do	Peixe	  82.798.828/0001-00 

 Titular  Tiago Borga 	Ausente	

 Suplente  Roger Fco Ferreira de Campos 	Ausente	

 29 
	UNOESC	Joaçaba	-	

	Universidade	do	Oeste	de	
	Santa	Catarina	

 84.592.369/0001-20 
 Titular  Ricardo Marcelo de Menezes 	Presente	

 Suplente  Angela Zamboni Piovesan 	Ausente	

 30 
	UNOESC	Videira	-	

	Universidade	do	Oeste	de	
	Santa	Catarina	

 84.592.369/0002-01 
 Titular  Andrei Goldbach 	Ausente	

 Suplente  Tainara Padilha de Oliveira 	Ausente	



 COMITÊ DE GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO 
 RIO DO PEIXE E BACIAS CONTÍGUAS 

 Página  8  de  15 

	Outros	Participantes	

	Nº	 	Identi�icação	 	Nome	 	CPF	 	E-mail	 	Telefone	 	Assinatura	

 01 
	Organização:	 UNC 
	CNPJ:	  83.221.796/0001-30  Lais Bruna Verona  Presente 

 02 	Organização:	UNC	
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Jairo Marchesan  Presente 

 03 	Organização:	UNC	
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  André Leão  Presente 

 04 	Organização:	UNC	
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Rafael Leão  Presente 

 05 	Organização:	UNC	
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Priscila Cassiano de Almeida  Presente 

 06 	Organização:	UNC	
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Jessica Mota  Presente 

 07 	Organização:	UNC	
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30 

 Cristiane Lisboa Giroletti 
 Presente 

 08 	Organização:	UNC	
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Murilo Anzanello Nichele  Presente 

 09 
	Organização:	UNC	
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30  Alessandra Kieling  Presente 

 10 
	Organização:	UNC	
	CNPJ:	 83.221.796/0001-30 

 Iara Salete Vezaro 
 Presente 

 11 
	Organização:	
	CNPJ:	Ouvinte	

 Daniele Galvão Rodrigues 
 Presente 

 12 
	Organização:	
	CNPJ:	Ouvinte	

 Carla Antunes Carneiro 
 Presente 
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	ANEXO	03	–	Relatório	de	mensagens	no		chat		da	Terceira	Assembleia	Geral	Ordinária	

 Você- 13:36 - ASSEMBLEIA GERAL ORDINA� RIA DO COMITE�  DE GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRA� FICA DO 
 RIO DO PEIXE E BACIAS CONTI�GUAS, POR VIDEOCONFERE�NCIA, CONFORME EDITAL DE CONVOCAÇA� O 03/2023. 
 ESTA REUNIA� O ESTA�  SENDO GRAVADA PARA FINS DE COMPROVAÇA� O DE ACORDO COM A NOTA TE�CNICA 
 CONJUNTA: SDE/SEMA/DRHS Nº 006/2020. 

 Você- 13:46 Seja bem-vindo (a) à AGO do Comitê Peixe! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário: 
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBrz8HRwR4EJxzNyT3DQ76X3FTDqB7TP6S2wLiZI-MABfrgw/viewf 
 orm?usp=sf_link 

 Você 13:52- Seja bem-vindo (a) à AGO do Comitê Peixe! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário: 
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBrz8HRwR4EJxzNyT3DQ76X3FTDqB7TP6S2wLiZI-MABfrgw/viewf 
 orm?usp=sf_link 

 Eduardo Luı́s Garcia-13:54 -Boa tarde a todos!!! Eduardo Luı́s Garcia 
 13:56 Ok 

 Você- 13:56- Seja bem-vindo (a) à AGO do Comitê Peixe! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário: 
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBrz8HRwR4EJxzNyT3DQ76X3FTDqB7TP6S2wLiZI-MABfrgw/viewf 
 orm?usp=sf_link 

 Você- 13:58- Seja bem-vindo (a) à AGO do Comitê Peixe! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário: 
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBrz8HRwR4EJxzNyT3DQ76X3FTDqB7TP6S2wLiZI-MABfrgw/viewf 
 orm?usp=sf_link 

 Eduardo Luı́s Garcia- 13:59- Feito 

 patricia Piovesan- 14:00 -Olá, boa tarde pessoal. Respondida lista de presença. 

 JESSICA DEGEN- 14:02 -Jéssica Degen presente 

 CAMILA REBELATTO- 14:03 -presente 

 Charles Seidel- 14:03- PRESENTE 

 CAMILA REBELATTO- 14:03- camila, apenas 

 Eduardo Luı́s Garcia -14:04- Eduardo, presente. 

 Nazareno José Manoel Martins- 14:05 -nazareno presente 

 César Rodolfo Seibt- 14:06- Cesar Rodolfo Seibt - SEMAE 
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 Matheus Massaut- 14:06 -Lais, você acabou pulando o CISAM Meio Oeste, estamos presente. Matheus 

 César Rodolfo Seibt- 14:06- / 

 Francisco Carlos de Carvalho- 14:07- Francisco Carvalho Presente 

 Jéssica Romeiro Mota- 14:08- Boa tarde a todos. Sem audio, mas Ao dispor aqui.=) 

 Cristiane Lisboa Giroletti -14:10- eu 

 Você- 14:10- Seja bem-vindo (a) à AGO do Comitê Peixe! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário: 
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBrz8HRwR4EJxzNyT3DQ76X3FTDqB7TP6S2wLiZI-MABfrgw/viewf 
 orm?usp=sf_link 

 Eduardo Luı́s Garcia- 14:14- Não precisa fazer a leitura 

	Você-	14:14	CHAMADA	PARA	VOTAÇÃO:	APROVAÇÃO	DA	ATA	DE	23	DE	MAIO	DE	2023	VOTAÇÃO	VIA	CHAT:	
	SIM,	NÃO	ou	ABSTENÇÃO	
 JULIANA CIVIDINI 
 14:14 
 sim 
 Leonardo Antunes Menegotto 
 14:14 
 SIM 
 Eduardo Luı́s Garcia 
 14:14 
 Sim 
 Andréa Tozzo Marafon 
 14:14 
 Sum 
 patricia piovesan 
 14:14 
 sim 
 ricardo marcelo de menezes 
 14:14 
 sim 
 Matheus Massaut 
 14:14 
 Sim 
 Nazareno José Manoel Martins 
 14:14 
 sim 
 Jorge Irineu Semianko 
 14:14 
 sim 
 Enio Mário Mendes 
 14:14 
 Sim 
 CAMILA REBELATTO 
 14:14 
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 sim 
 Paulo Cesar Lamin 
 14:14 
 Sim 
 Andréa Tozzo Marafon 
 14:14 
 Digo, sim 
 edson fernando spier 
 14:14 
 Sim 
 Teylor Comunello 
 14:14 
 Sim 
 César Rodolfo Seibt 
 14:14 
 A 
 Charles Seidel 
 14:14 
 abstenção 
 Dionisio 
 14:14 
 Sim 
 Adriana Tonioli 
 14:15 
 Sim 
 César Rodolfo Seibt 
 14:15 
 Abstenção 

	Você	14:20	CHAMADA	PARA	VOTAÇÃO:	APROVAÇÃO	DA	RESOLUÇÃO	Nº	30,	DE	01	DE	AGOSTO	DE	2023	
	VOTAÇÃO	VIA	CHAT:	SIM,	NÃO	ou	ABSTENÇÃO	
 Eduardo Luı́s Garcia 
 14:20 
 SIM 
 Dionisio 
 14:20 
 Sim 
 Leonardo Antunes Menegotto 
 14:20 
 SIM 
 JULIANA CIVIDINI 
 14:20 
 sim 
 Matheus Massaut 
 14:20 
 Sim 
 Enio Mário Mendes 
 14:21 
 Sim 
 Adriana Tonioli 
 14:21 
 Sim 
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 Charles Seidel 
 14:21 
 sim 
 Teylor Comunello 
 14:21 
 Sim 
 César Rodolfo Seibt 
 14:21 
 Sim 
 edson fernando spier 
 14:21 
 Sim 
 Nazareno José Manoel Martins 
 14:21 
 sim 
 Andréa Tozzo Marafon 
 14:21 
 Sim 
 ricardo marcelo de menezes 
 14:21 
 sim 
 Jorge Irineu Semianko 
 14:21 
 Sim 
 CAMILA REBELATTO 
 14:21 
 sim 
 Paulo Cesar Lamin 
 14:21 
 Sim (aprovado) 

 Você- 14:22- Seja bem-vindo (a) à AGO do Comitê Peixe! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário: 
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBrz8HRwR4EJxzNyT3DQ76X3FTDqB7TP6S2wLiZI-MABfrgw/viewf 
 orm?usp=sf_link 

	Você-14:54-	CHAMADA	PARA	VOTAÇÃO:	APROVAÇÃO	DO	CALENDÁRIO	DE	ASSEMBLEIAS	DE	2024	VOTAÇÃO	
	VIA	CHAT:	SIM,	NÃO	ou	ABSTENÇÃO	
 Paulo Cesar Lamin 
 14:54 
 Sim 
 edson fernando spier 
 14:54 
 Sim 
 Eduardo Luı́s Garcia 
 14:54 
 SIM 
 patricia piovesan 
 14:54 
 sim 
 Leonardo Antunes Menegotto 
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 14:54 
 SIM 
 JESSICA DEGEN 
 14:54 
 sim 
 Nazareno José Manoel Martins 
 14:54 
 sim 
 CAMILA REBELATTO 
 14:54 
 sim 
 Matheus Massaut 
 14:54 
 Sim 
 Adriana Donati 
 14:54 
 sim 
 JULIANA CIVIDINI 
 14:54 
 sim 
 ricardo marcelo de menezes 
 14:54 
 sim 
 Enio Mário Mendes 
 14:54 
 Sim 
 César Rodolfo Seibt 
 14:54 
 Sim 
 Teylor Comunello 
 14:54 
 Sim 
 Andréa Tozzo Marafon 
 14:54 
 Sim 
 Adriana Tonioli 
 14:54 
 Sim 
 Dionisio 
 14:55 
 Sim 

 Você- 14:56- Seja bem-vindo (a) à AGO do Comitê Peixe! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
 preencha o formulário: 
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBrz8HRwR4EJxzNyT3DQ76X3FTDqB7TP6S2wLiZI-MABfrgw/viewf 
 orm?usp=sf_link 

 Andréa Tozzo Marafon- 14:57- Agora precisarei me ausentar. Boa tarde a todos 

 Você- 15:09 Seja bem-vindo (a) à AGO do Comitê Peixe! A sua presença é muito importante para nós e para que 
 possamos validá-la, junto às demais comprovações das nossas atividades, pedimos que por gentileza, acesse o link e 
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 preencha o formulário: 
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBrz8HRwR4EJxzNyT3DQ76X3FTDqB7TP6S2wLiZI-MABfrgw/viewf 
 orm?usp=sf_link 

 Laı́s Bruna Verona - 15:09- Pessoal, por gentileza, preencher a lista de presença: 
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfBrz8HRwR4EJxzNyT3DQ76X3FTDqB7TP6S2wLiZI-MABfrgw/viewf 
 orm?usp=sf_link 

 André Leão- 16:04- Parabéns CBH Peixe pelas discussões na tarde de hoje! 

 Adriana Tonioli- 16:04 Adriana Tonioli- presente 

 Charles Seidel- 16:05- boa tarde 

 Eduardo Luı́s Garcia- 16:05 -Boa tarde a todos 
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